



NOVIEMBRE

AZAROA

2012

ESPECIAL RECORTES

Ertzainen Nazional Elkartasuna
Sindicato Independiente de la Policía Vasca



nuestra página web y facebook, la mejor opción para estar bien informado
gure web eta facebook biderik onena gehiago jakiteko

www.erne.es

Erne se suma a la plataforma sindical contra los recortes

EL PAÍS, Bilbao

Erne, el sindicato mayoritario de la Ertzaintza, se ha sumado a la plataforma intersindical que encabezan CCOO y UGT de Euskadi y completan otras seis centrales, y participará en las protestas previstas contra los recortes impulsados por el Gobierno español. Fuentes de Erne destacaron ayer la importancia de sumar fuerzas ante la actual coyuntura.

Mientras, Erne ha decidido junto al resto de centrales policiales (ELA, Esan, Sipe, Euspel y CC OO) suspender la concentración que habían convocado para hoy en Vitoria con motivo del Consejo de Gobierno extraordinario para reclamar al Ejecutivo que no aplique los recortes en la policía autónoma. Las centrales mantienen la protesta del próximo 28 coincidiendo con la reunión del Ejecutivo en San Sebastián.



Concentración de la Plataforma Sindical, formando una cadena humana, procediendo a cortar la Gran Vía de Bilbao el día 28 de septiembre de 2012



Bombardeo a López

Los ertzainas enviarán mensajes masivos al blog del lehendakari por los recortes



IRAILAK 28 SEPTIEMBRE
CADENA HUMANA CADENA HUMANA CADENA HUMANA CADENA HUMANA CADENA HUMANA
11:00 11:00 11:00 11:00 11:00
Dámaso Casado (IGT), Encarna de la Maza (SATSE) y Unai Sordo (CC OO), durante la presentación de la plataforma. © EL CORREO

Sindicatos vascos se unen para defender los servicios públicos

11 E. C.
BILBAO. Sindicatos con representación en el País Vasco presentaron ayer la "Plataforma para la defensa de los Servicios Públicos y su defensa del Estado del Bienestar", que se constituye y cuenta con el apoyo de los sindicatos de defensa de las condiciones laborales de los empleados públicos, organizaciones que representan a la mayoría sindical en sectores públicos tan importantes como Sanidad, Justicia, Policía autonómica, AENA, Rendimiento, Administración General del Estado o Carceres.

La primera acción de esta plataforma será la formación de una cadena humana por la Gran Vía de Bilbao, el próximo día 28 a las 11 de la mañana.

Entre tanto, los sindicatos nacionales ERE y LAB, ITES, ELKAS y ESE continúan con su campaña de ceta a la huelga general que han anunciado para el miércoles de la próxima semana.

Ayer, representantes de estas sindicatos, en una reunión de prensa celebrada en el Boulevard de San Sebastián, llamaron a los vascos a participar en las manifestaciones programadas para mañana sábado, en sus respectivos territorios, contra la amenaza de importantes reducciones de plantilla por el Gobierno español para abaratar los servicios públicos esenciales, priorizar otros y recortar derechos sociales y laborales.



En la Ertzaintzea de Donosti el 12 de septiembre



En la Macro de Erandio el 21 de septiembre



En la Ertzaintzea de Vitoria el 19 de octubre



En la Ertzaintzea de Basauri el 9 de noviembre



En el puesto de Zabalburu el 5 de octubre



En la Ertzaintzea de Llodio el 16 de noviembre



